

Rallye Vaud Valais

Des Belges en Suisse

Le Rétromobile Club de Spa a organisé un rallye international vers le pays des Helvètes. Le plateau était limité à 20 équipages où se côtoyaient Peugeot 304 cabriolet, MG B GT, Jaguar Type E coupé et Alfa Romeo. Le but était d'emprunter les routes les plus escarpées des cantons de Vaud et du Valais en traversant les Vosges. La villa Mathis, au cœur des Vosges, était le départ

du parcours de près de 2 500 km ! Les participants ont découvert les villes de Gstaad, Château d'Oex ou encore Zermatt. Le retour vers la Belgique s'est effectué via Neufchâtel, Vevey et le Jura. ■

RÉTROMOBILE CLUB DE SPA,
*C/o Christian Gaspar, boulevard des
Guérêts, 53, B-4900 Spa, Belgique,
e-mail : ch.gaspar@skynet.be,
www.retromobileclubdespa.be*

Parmi les 20 véhicules présents lors du Rallye Vaud Valais, une Fiat 124 Spider 1974 et un Spider Duetto de 1967.

